

## ABSTRAK

**Ade Rahman 1198030003, “Strategi Paguyuban ORDAC Sebagai Pengemudi Ojek Pangkalan Dalam Mempertahankan Eksistensi di Tengah Adanya Pengemudi Ojek *Online*” (Studi Penelitian di Pangkalan Ojek Kecamatan Ujung Berung Kota Bandung)**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh perkembangan teknologi transportasi yang begitu cepat sehingga transportasi konvensional seperti ojek pangkalan yang berada di Kecamatan Ujungberung sehingga perlu melakukan strategi untuk mempertahankan eksistensinya di tengah perkembangan teknologi seperti adanya pengemudi ojek *online*.

Penelitian ini untuk menganalisis faktor-faktor penyebab para pengemudi ojek pangkalan di Kecamatan Ujung Berung enggan beralih menjadi pengemudi ojek online. Selain itu, penelitian ini juga bertujuan untuk mengidentifikasi strategi yang digunakan oleh paguyuban ORDAC sebagai pengemudi ojek pangkalan dalam mempertahankan eksistensinya di Kecamatan Ujung Berung setelah adanya pengemudi ojek online.

Penelitian ini menggunakan pendekatan teori pilihan rasionalitas James Coleman. Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara mendalam dan observasi non partisipatif. Responden penelitian terdiri dari pengemudi ojek pangkalan yang tergabung dalam paguyuban ORDAC di Kecamatan Ujung Berung.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat beberapa faktor penyebab para pengemudi ojek pangkalan enggan beralih menjadi pengemudi ojek online. Faktor-faktor tersebut meliputi Faktor Keamanan, Faktor Lamanya Menjadi Ojek Pangkalan, Faktor yang Ketat Untuk Mendaftar Menjadi ojek *Online*, Faktor Solidaritas. Untuk mempertahankan eksistensinya di tengah adanya pengemudi ojek online, paguyuban ORDAC menggunakan strategi-strategi yang berdasarkan teori pilihan rasionalitas. Strategi-strategi tersebut dengan menerapkan pembatasan wilayah yang tidak bisa di lewati oleh Pengemudi Ojek *online* di wilayah Ujung Berung. Selain itu, paguyuban ORDAC juga menjalin kerjasama dengan pihak terkait dengan POLRESTA Ujungberung.

**Kata Kunci : Eksistensi, ojek pangkalan, ojek online**